

Jour des enfants et des jeunes pris en charge

2024 | 10e anniversaire #ForgetMeNot



L'Association ontarienne des sociétés de l'aide à l'enfance



FONDATION POUR L'AIDE À L'ENFANCE DU CANADA

Être là pour les enfants pris en charge: Écrivez à votre député à l'occasion du Jour des enfants et des jeunes pris en charge 2024

Envoyez le message ci-dessous à votre député, par lettre ou par courriel. Vous trouverez [ici](#) les coordonnées de votre député. Nous vous encourageons à personnaliser le message en expliquant pourquoi pour vous, il est important de soutenir les enfants et les jeunes pris en charge.

Modèle de lettre

[NOM], DÉPUTÉ
[NOM DE LA CIRCONSCRIPTION]
[ADRESSE DU BUREAU DE CIRCONSCRIPTION]

Cher député [NOM],

Je m'appelle [VOTRE NOM] et j'habite à [NOM DE LA CIRCONSCRIPTION].

Chaque année, le 14 mai, l' [Association ontarienne des sociétés d'aide à l'enfance \(AOSAE\)](#) et la [Fondation pour l'aide à l'enfance du Canada](#) célèbrent le Jour des enfants et des jeunes pris en charge aux côtés des sociétés d'aide à l'enfance et des agences autochtones pour le bien-être des enfants et des familles (agences de protection de l'enfance). Promulguée par la *Loi de 2014 sur le Jour des enfants et des jeunes pris en charge*, cette journée est l'occasion de reconnaître les précieuses contributions des jeunes pris en charge, actuels et anciens, aux communautés de tout l'Ontario. C'est aussi l'occasion de reconnaître la force et la résilience dont font preuve ces jeunes face à l'adversité.

Le 14 mai 2024 marquera le 10^e anniversaire du Jour des enfants et des jeunes pris en charge. Cette journée a été créée à partir des récits, des expériences et des recommandations des jeunes pris en charge ou ayant été pris en charge dans le cadre du



rapport [My Real Life Book](#). Le rapport est centré sur les voix et les histoires des enfants et des jeunes pris en charge et met en évidence leurs besoins spécifiques.

Cette année, l'AOSAE et la Fondation pour l'aide à l'enfance du Canada poursuivent la campagne #ForgetMeNot et amplifient les histoires de six jeunes ayant une expérience dans le système de protection de l'enfance de l'Ontario, ainsi que les personnes influentes dans leur vie qui ont contribué à leur bien-être et à leur réussite.

Leurs histoires nous rappellent que nous avons tous un rôle à jouer dans le soutien aux enfants et aux jeunes pris en charge ou sortis de l'institution. Cela inclut les membres des parlements provinciaux. Je vous encourage à lire la [présentation prébudgétaire de l'AOSAE 2024](#) et à en savoir plus sur les services et les aides dont les jeunes pris en charge ou non ont besoin.

Je vous invite instamment de prendre la parole à Queen's Park et de veiller à ce que les enfants et les jeunes pris en charge ne soient pas oubliés.

Cordialement,

[VOTRE NOM]

[ADRESSE/CODE POSTAL]

[COORDONNÉES]